

## 新入会員ご紹介

### 藤本憲三会員

7月1日に宇部支部から転入してきました。どうぞよろしくお願ひします。

私は、平成18年7月に下関税務署を定年退職し、宇部市で税理士業務を行っていましたが、ご縁がありまして徳山支部にお世話になることになりました。徳山の地を余り存じませんのでご指導ご鞭撻の程お願いいたします。

現在、宇部から電車通勤しておりますが、1時間余りの間、池波正太郎の「剣客商売」を読破しつつあります。

### 矢村信之会員

この度加入いたしました矢村信之と申します。試験期間が長く運動不足になっていたこともあり、2年前試験に合格した際に自分祝いとしてスポーツタイプの自転車を購入しました。飽きっぽい性格を考慮して安価な入門者用を選んだのですが、今は「何かの拍子に壊れてくれたら思い切ったグレードの高いやつに乗り換えられるのに」と後悔しています。

## 情報化推進員からのお知らせ

### 1. 税理士ICカードの取得のお願い

○ 本年度の日税連の重点施策の一つに電子証明書の全員取得があり、中国税理士会でも取得率90%を目指して取り組んでいます。

○ 現在の中国税理士会の取得率は88.6%で90%まであともう少しのところまで来ています。

○ 税理士ICカード取得のメリットとしては大きく次の二点です。

① 研修会の受付時にICカード又はそのコピーを提示することによりスムーズに受付が済みま

す。  
② 現在住基カードしか持っていない方は税理士ICカードとあわせて二枚のICカードを保有することにより、万が一ICカードが破損した場合のリスク回避につながります。

○ 取得手続きは簡単で、まずは「利用申込書送付依頼書」に必要事項を記入してFAXを送るだけです。

### 2. eLTAXの利用時間拡大等のお知らせ

○ 平成26年9月16日からのeLTAXの利用時間が夜24時まで延長されます。

その結果電子申告の利用可能時間は国税、地方税とも8:30から24:00までとなります。

○ 平成26年9月16日からeLTAX利用開始届出書提出後、すぐに電子申告が可能になります。

○ なお、同じ平成26年9月16日からeLTAXのヘルプデスクの受付時間が9:00から17:00に短縮されますのでご注意ください。

### 3. 電子申告の利用促進について

○ 中国税理士会では、ために電子申告をしてみようとお考えの会員の方に対しては、まず法定調書での利用をお勧めしています。

○ 地区によっては要望により法定調書の電子申告研修会も開催しています。

ご興味のある方は中国税理士会事務局までお問い合わせください。

### 4. TAINZへの加入勧奨

○ タイNZは税理士による税法データベースで多くの非公開裁決や税務署の内部資料が登録されています。

○ 昨年12月にリニューアルし、より使いやすくなっています。

○ タイNZの利用料金は月額2,000円です。

○ タイNZへの入会は入会申込書に必要事項をご記入の上FAXをお送りいただければ結構です。

○ なお、要望があれば操作研修会も開催しますのでご希望の方は中国税理士会事務局までお問い合わせください。(研修会については日税連税法データベースから補助金も出ます。)

### 5. 電子申告の改善要望について

○ 情報化対策部では皆様から寄せられた電子申告に対する改善要望等を国に伝え、実現させることにより、税理士にとってより使いやすい電子申告にして行くための取組みを行っています。

○ 皆様からの要望が多かった添付書類の電子送信についても、税理士会からの粘り強い要望の結果、現在国税庁で実現に向けた具体的な検討が進められています。

○ 電子申告に対する改善要望等がありましたら、ぜひ情報化推進員までお寄せください。

(情報化推進員 古林照己)



# 支部だより

発行所 中国税理士会徳山支部  
 発行人 支部長 松田 明  
 編集責任者 編集委員長 古林照己



## ＜支部長挨拶＞

昨年の総会において支部長に選任されてから、本当にあっという間に2年目を迎えました。振り返ると、支部行事としては、支部例会の運営・研修会・署との協議会・税を考える週間や税理士記念日行事・租税教室への講師派遣・税務支援への対応など、支部長としては、中国会からひっきりなしに届く報告事項や各種アンケートへの対応・関連団体等の行事への参加など、会務が目白押しでした。やはり事務局の必要性を再認識する一年となりました。どうかこなせたのも、会員並びに役員の皆様のご協力のおかげと感謝しております。

反省点としては、第一に、支部事務局の設置に向けて、思うように話が進んでいない点です。現状では、費用面等を考えると、協同組合の協力を得て、まず県連の事務局を徳山に設置し、その後、支部の事務局を併設する方向で検討しております。第二に、36時間研修努力義務について、徳山支部の前年度達成率が32.0%（県内11支部中ブービー）と中国会平均の40.5%をかなり下回っている点です。中国会もそうですが、支部としても多くの会員に36時間を達成していただくために、研修の機会を増やしていきたいと考えております。会員の皆様もマルチメディア研修等の活用をよろしくお願ひします。

また、今年度は、新たに改正税理士法への対応が求められますが、総会で承認をいただいた10項目の重点施策と合わせて活動していきたいと思っておりますので、皆様のご協力をお願い致します。

最後に、支部例会や懇親行事等への参加が、支部の活性化に繋がりますので、より多くの会員の参加をお待ちしております。

松田 明

## 定期総会開催

平成26年6月13日（金）

ホテル「ザ・グラマシー」にて第32回中国税理士会徳山支部定期総会が開催されました。

総会では各議案について審議が行われ、原案通り承認可決され、総会は無事終了いたしました。

総会終了後の懇親会では「ゆずりは」のバンド演奏などもあり大変盛り上がりしました。



【編集後記】編集委員会では支部だよりの記事・画像を随時募集しております。テーマは自由ですのでお気軽に編集委員会までご投稿ください。宜しくお願ひ致します。(古林照己)

## 支部活動



平成25年度 徳山税務署納税表彰式 平成25年11月13日

## 総会懇親行事

### ゴルフ

開催日：6月5日 参加人数：10名  
開催場所：周南カントリー倶楽部  
1位：森山雅之 グロス96 ネット68  
2位：神田忠二郎 90 75  
3位：松田 明 96 75

ベスグロ：神田忠二郎  
ニアピン：森山雅之、神田忠二郎  
ドラコン：神田忠二郎

ゴルフコンペは、10名の参加で3組（4人、3人、3人）によりプレーをしました。

結果については、森山先生がダントツのスコアで優勝されました。続く準優勝者は、同ネットが二人となりましたが、ルールによりローハンディの神田先生が獲得をされました。来年の開催は、平日ではなく土曜日の方が参加者が多くなるのかなと思案しているところ。

（幹事 矢村利夫）



## 総会懇親行事

### 釣り

開催日：6月7日 参加人数：5名  
開催場所：光市水無瀬一文字波止  
1位：加賀野敏行 チヌ31cm  
2位：中村洋樹 クロ26cm  
3位：宮崎亮介 クロ25cm

心配されていた雨も降らずに午後3時30分に釣り開始。いつもの様にもの凄い数の餌取小魚に苦戦しながらも退屈しない程度にクロが釣れる。しかし、型が今一つ。結果は唯一のチヌを釣った加賀野先生が優勝。（幹事 中村洋樹）

### 小旅行

開催日：6月8日  
参加人数：6名（会員4名、会員家族2名）  
開催場所：山口市大浮世絵展見学ツアー

最強の浮世絵展が近くで見れるとあって今回は電車、バスを利用した懇親旅行です。浮世絵の歴史や誰もが知っている名品を鑑賞したあとは、趣のある茶寮で食事とおしゃべりタイムをとりました。みなさん忙しい日頃は忘れて、くつろいだ一日を楽しく過ごされたようです。

（幹事 森永隆夫）



### ボウリング

開催日：6月10日 参加人数：15名  
開催場所：くだまつボウル  
1位：澄田卓哉  
2位：森山雅之  
3位：唐本和明  
ハイスコア賞 澄田卓哉 200点

ボウリングはいつものように、くだまつボウルで、それから下松の居酒屋へと移動し楽しい時間を仲間ですごすことができました。今回はみなさんのレベルも高く、5回連続ストライク、ハイスコア200点、スベアもいっぱいスコア表が真っ黒になった会員も。

初めての方も含めて次回もたくさんの方に参加してほしいです。よろしくお願いします。

（幹事 福知正昭）



### 囲碁

開催日：6月11日 参加人数：5名  
開催場所：徳山中央棋院  
1位：河村 實 4勝  
2位：山本知之 3勝1敗  
3位：磯崎博文 2勝2敗

今回は参加者の都合で13時30分からの開始となった。会として初めての持ち時間制で行ったため総当たり戦となり、それぞれ1回ずつ対戦となった。持ち時間30分であったが時間配分が分からずいらいらの溜まるゲーム展開を感じた（個人の感想）。

（幹事 姫野清春）

### 麻雀

開催日：6月13日 参加人数：12名  
開催場所：「麻雀ハウス」  
1位：河村 實  
2位：中村洋樹  
3位：吉村和哉

今年も、昨年と同じく、参加者が12名となり、楽しく開催することが出来ました。

総会当日の朝より昼食を挟んで6回戦の熱戦を行いました。1回戦ごとに順位が入れ替わり、順位ごとに対戦相手を決めるため、大会も大変盛り上がりしました。結果は、河村会員が常に上位での戦いをして、6戦目で3位からの逆転優勝となりました。

なお、今年も、12月の忘年例会当日（12月18日）に麻雀大会を開催します。（幹事 河村實）